

### 「みんなであそぼ」良い子のみんなが集合しました!



1月16日(日)午後、新春恒例の下関市委託事業「親子で楽しむ子育て支援事業」が、シーモールシアターで開催されました。新型コロナウイルス感染症対策で座席数を制限し、手指消毒もしっかり行って、2回の公演「にじいろ姫と7人の子どもたち」を親子延べ100名以上の方々にご観覧いただきました。子どもたちの7色のTシャツ等、授業後遅くまで準備をし、参加した子どもたちはしっかり反応し楽しんでいました。

アンパンマンたちの人気は絶大で、シーモールシアター入り口で、「アンパンマンが来るよ」と案内すると、先ず幼児が足を止め、その保護者が一瞬考え入場していただく場面もありました。山本学科長さんの「ジャムおじさん」の演技も好評で、前田先生の電子ピアノ演奏・効果音も劇を盛り上げました。お疲れ様でした!

### 栄養健康学科「ゼミナール発表会」



1月21日(金)9:40～、2年生12組20名によるゼミ発表会が開催されました。本来なら海峡メッセ「国際会議場」で、1年生も参加する予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大のためB31教室に変更されました。テーマは「好き嫌い克服メニューを考えよう(大久保さん)」「1日120gの野菜を摂ろう(岡村さん・山形さん)」「現代風お赤飯プレート(河野さん・柴田さん)」「アントシアニンを含むバタフライピーの利用(石村さん・金子さん)」「フクの皮を使った新しい料理(坂田さん・平嶋さん・前田さん)」「フクを使ったカマボコの開発(福田さん)」「塩麴を使った料理の研究(笹野さん)」「ぬか床を使った新しい料理の提案(島田さん)」「アレルギーを持つ幼児の非常食の工夫について(木村さ

ん)」「ポリ袋を利用した災害時の調理について(佐方さん)」「在宅高齢者の非常用食品について(清水さん)」「女子高校生のスポーツ栄養(天雨さん・加嶋さん・木下さん・杉野さん)」でした。各々テーマに沿ってパワーポイントを作成し、簡潔に分かりやすく発表していました。

### 保育学科実習報告会

1月19日(水)午後、保育学科2年生の「実習支援ボランティア・スタッフ」による、実習報告会が開催され、実習での留意点・工夫したこと等を1年生に伝えてくれました。ボランティア・スタッフに任命された徳田歩純、磯村真琴、三浦さつき、林田碧依、金刺朋和の5名の皆さん、ありがとうございました!!



